



学校教育目標

豊かな未来を拓く子の育成
ーかしこく・やさしく・たくましくー

10月8日の運動会では、明光っ子たちの素敵な姿をたくさん見ることができました。勝負を超えて心に残るものになったのではないかと思います。

そして、運動会が終わると、朝夕がすいぶんと涼しくなり、秋本番を感じる季節となりました。「学びの秋」です。たくさんの充実した学習活動が各学年で展開され、貴重な学びを積み上げています。2学期の後半、それぞれの学年の学びの「収穫期」ではないかと思います。これまでの学びをしっかりと活かし、学期末に向けてまとめていくように指導をしていきます。お家でも引き続き、励ましのお声掛けをお願い致します。



授業参観 11月5日(水) 5限 13:20 ~ 14:05

(全校6限目はなく下校は14:20ごろです。)

※学級懇談会はありません。

徒歩または自転車での来校にご協力ください。上履きをご持参ください。



2学期個人懇談会(通知表渡し) 12月22日(月) 12月23日(火)

両日とも 13:30~16:30 ※日程希望調査の案内は後日配布

◆お知らせ

◎マルエー様より、エコストーションへの協力に対して図書の寄贈がありました。大切に読みたいと思います。

もってきまし マルエー
コア井ノロコストーション
寄贈図書



◆ “持ち物への記名”と“忘れ物”についてのお願い

毎日のように、職員室へ落とし物が届きます。名前がなく、持ち主が見つからない物がたくさんあります。記名があればすぐに持ち主に届きますので、必ず持ち物に記名をお願いします。卒業生等からもらったものである場合も児童名をご記入して使用してください。制服、安全帽、赤白帽、水筒など、無くなったら困るような物も、持ち主が現れません。記名により、自分のものであるという自覚を高め、物の大切さについてもお話しする機会としてください。

また、忘れ物をしてしまい、学習用具が無くて困ることがあります。その日の授業に必ず必要(例えは、お弁当、エプロン、水着など)で保護者の方に届けていただきたいものは学校から連絡する場合もありますが、本来は子どもが自分の力で学習用具をそろえられるようにしていくことが大切です。水筒や筆箱など、冷水機の設置や学級内の予備など校内で対応できるものは届けていただかなくても大丈夫です。また、放課後の遅い時刻に忘れ物を取りに来られる方も多いです。

基本的には忘れ物を取りに来ないことになっています。忘れた場合、代わりの物で代用する、宿題などは翌日登校後にする、先生に伝えるなど自分で解決する方法を考えさせてください。そのような対応力も学習だと思います。学校でも連絡帳の記入や、もち帰るものの伝達は行いますが、ご家庭でもご確認、ご指導をお願いします。

